

Lamillarié

La crèche œuvre pour l'avenir du territoire



La communauté de communes centre Tarn, la CCCT, a construit la micro-crèche O'Ptit Bonheur. « Pour répondre à la demande des parents » précisent les élus dont Hervé Boulade le maire de Lamillarié. « Elle ouvre les bras aux familles et à la jeunesse et porte son territoire vers l'avenir ». Des signes forts que Clothilde Furini, présidente du conseil d'administration de la caisse d'allocations familiales du Tarn a souhaité souligner en accueillant Isabelle Sancerni présidente du C.A.National de la CAF, en présence des élus locaux et des responsables de la micro-crèche.

Ce temps de rencontre a été l'occasion d'échanger avec la présidente de la CNAF, du développement de la compétence petite enfance par l'intercommunalité, de la construction d'une offre d'un service homogène sur tout le territoire, de l'équilibre entre les modes de garde individuel et collectif.

La CCCT a lancé un appel à la concurrence pour la construction d'une nouvelle micro-crèche à Lafenasse.

Jean Record

